



México denunciará a la ONU: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el gobierno presentará denuncia contra la ONU por incumplir entrega de vacunas contra el covid-19 que se solicitaron al inicio de la pandemia mediante su mecanismo Covax.

Y es es que el mandatario reveló que el organismo internacional debe 75 millones de dólares a la Federación en vacunas que no han llegado.

"Vamos a presentar una denuncia porque no nos han entregado vacunas del organismo que se creó en la ONU, Covax, nos deben 75 millones de dólares. Contra Covax y contra la ONU, que ya es mucho, ya es el colmo. Ante Naciones Unidas, ya, lo más pronto posible", advirtió.

También en su conferencia mañanera el presidente indicó que el informe que presentó la Comisión de la Verdad sobre el caso Ayotzinapa la semana pasada no solicita que se investigue al ex presidente Enrique Peña Nieto o a su secretario de la Defensa, Salvador Cienfuegos.

ADÁN ATIENDE FALTA DE AGUA EN NL

Muy enfocado se encuentra el secretario de Gobernación, Adán Augusto López para resolver la problemática de falta de agua que se vive en Nuevo León y por ello supervisa los detalles de las acciones que se están llevando a cabo.

Muestra de ello es que hace unos días sostuvo una reunión de evaluación con Sedena, Conagua, Banobras e industriales regiомontanos.

Y es que el funcionario está supervisando con lupa

los detalles de la construcción del acueducto Cuchillo II que inicia el 2 de septiembre. Importante pues con esta obra se garantizará agua potable para Monterrey y la zona metropolitana.

PLENARIA DE MORENA; IRÁ SHEINBAUM

Quien anda muy concentrado es el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier pues ultima los detalles para llevar a cabo los días 25 y 26 de agosto (jueves y viernes) la reunión plenaria de su bancada para acordar los temas legislativos del próximo periodo ordinario de sesiones.

Ahora sorprendió que el legislador invitó a la reunión a la Jefa de Gobierno de la Ciudad, Claudia Sheinbaum con quien, según él, los diputados abordarán los distintos esquemas de coordinación entre estados y municipios, y que tiene que ver con el desarrollo regional y de presupuesto.

Cabe mencionar que a este encuentro también asisten el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández y el canciller Marcelo Ebrard, por lo que la plenaria morenista pinta para convertirse en una "pasarela" y aplausometro de las llamadas "corcholatas" del presidente Andrés Manuel López Obrador. Estaremos atentos.

LEE LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB.

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: jHectormunoz www.heckormunoz.com.mx